glarnerwoche

Gründungsversammlung Verein Chilbi Linthal

Der vergangene Mittwochabend des 13. März 2019, dürfte für das Dorfe Linthal von besonderer Bedeutung sein. Im Primarschulhaus und im Beisein der rund 45 Interessenten konnte die Gründung des Vereins Dorfchilbi Linthal ab 19 Uhr augegleist werden. Durch die Versammlung führte Peter Zimmermann.

Hauptinitiant Ruedi Zweifel begründete den Vereinsbeschluss anhand vier Argumenten: Einerseits betraf es die Haftungsfrage, das bereits existierende Inventar, anderseits aber auch der Entschluss, vermehrt Jung und Alt ins Dorfgeschehen einzubeziehen, sowie das fehlende Angebot bei anderen verschiedenen Vereinen Anschluss zu finden.

Schnelle, unkomplizierte Verhandlung

Die Gründungsversammlung verlief speditiv, Gegenstimmen gab es keine. Die Traktanden durften erfreulicherweise mit einschlägigem Mehr abgesegnet werden. Somit wählten, nach Erhalten ihrer Stimmkarten, die 32 neuen Vereinsmitglieder und somit Stimmberechtigten den Linthaler Ruedi Zweifel mit warmem Applaus zum aktuellen Präsidenten. Acht weitere Mitglieder wurden anschliessend als Vorstandsmitglied auserkoren. Somit war die Vereinsgründung um 19 Uhr 34 dann endgültig besiegelt.

Zusammensetzung Vorstand:

Präsident: Ruedi Zweifel, Linthal

Vorstand: Beat Schiesser, Marloes Tresch, Ramona Schmid, Nicole Bühler, Beat Elmer,

Peter Arnold, Veronika Suter, Susanne Müller (...alle wohnhaft in Glarus Süd)

Rechnungsrevisoren: Mike Putscher, Michael Stüssi,

Anschliessende 1. Hauptversammlung

Nach einer kurzen Pause konnte dann bereits die erste Hauptversammlung eröffnet werden. Auch deren Traktanden wurden alle für gut befunden und auch sie ging reibungslos über die Bühne. Der Jahresbeitrag von 20.- Franken wurde bestimmt. Weiter war es dann dem neuen Präsidenten ein Anliegen mitzuteilen, dass der junge Verein ein Neutraler sei, nur gemeinnutzbringenden Zwecken diene, und dieser nicht einer Gewinnförderung diene. Ebenso bedankte Zweifel sich bei Gönnern, Sponsoren für ihre finanzielle sowie materielle Unterstützung und allen Helfern und Helferinnen für ihren Einsatz. Bei mundenden Apero sowie angeregten Gesprächen, neigte sich der doch geschichtsträchtige Anlass seinem Ende zu. Der nächste, öffentliche Termin wird der Verein natürlich vom 6. bis 8. September wahrnehmen. – Dann wird er mit verschiedensten Attraktionen zur Linthaler Chilbi aufwarten.

Susanne von Dach